



Musée régional d'art contemporain  
Languedoc-Roussillon  
146 avenue de la plage, Sérignan

Samedi 16 mai 2015 de 18h à minuit

Nuit



européenne des musées  
Entrée libre

#### Au Mrac

Ouvert de 18h à minuit

À 20h, découvrez le *Musée des erreurs* de Pierre Leguillon.

#### Place de la Libération

À 21h, place de la Libération, le Mrac offre un aparté convivial avec la projection exceptionnelle de *La promesse du comptoir* de Pierre Leguillon.

D'abord installée clandestinement à Paris, *La Promesse de l'écran* est un dispositif de projection escamotable devenu itinérant. Participant pleinement de la culture DVD, *La Promesse de l'écran* présente rarement des films dans leur support d'origine, mais plutôt des reproductions dont on visionne des extraits, agrémentés de bonus, parfois interprétés en "live".

Au cinéma, la ligne nette que trace le comptoir dans le cadre de l'image figure toujours, au final, le possible franchissement d'une limite. À partir d'un montage de plus de soixante extraits de films, *La Promesse du comptoir* détaille la mise en scène de ces "débordements" qui souvent, défient les relations de pouvoir ou de domination.

*La Promesse du comptoir* a été produite par Chasse-Spleen, à Moulis-en-Médoc.  
En partenariat avec la Ville de Sérignan et la cave *Si Le Vin*.